

CERTIFICAT DE TRANSPORTEUR AERIEN

(AIR OPERATOR CERTIFICATE)



REPUBLIQUE DE
MADAGASCAR

AVIATION CIVILE DE
MADAGASCAR

13, rue Fernand Kasanga, B.P. 4414,
Antananarivo 101, Madagascar
Tél : +(261) 20 22 224 38 ; GSM : +(261)
32 07 221 62 ; Fax : +(261) 20 22 247 26
E.mail : acm@acm.mg

CTA n°:
(AOC #)

5R-M02/2014

Date d'expiration:
(Expiry date)

20 JUN 2019

**MADAGASCAR
TRANS AIR**

s/n Nom commercial (Dba trading name) :

MADAGASCAR TRANS AIR (MTA)

Adresse de l'exploitant (Operator address) :

**Zone Avions Legers IVATO-
AEROPORT - MADAGASCAR**

Tel (Phone) : +(261) 20 26 220 71

Fax (Fax) : + (261) 20 22 445 45

Courriel (E-mail) :

mtransair@moov.mg

**POINTS DE CONTACT
OPÉRATIONNELS**

(OPERATIONAL POINTS OF CONTACT)

Les coordonnées permettant de joindre sans délai excessif le service de gestion de l'exploitation figure dans le manuel d'exploitation, en section 1.

(Contact details, at which operational management can be contacted without undue delay are listed in the operations manual, section 1)

RALISON Manusia

Tél (Phone) : (261) 34 03 355 35

Courriel (E-mail) :

mtransair.dr@moov.mg

Le présent document atteste que MADAGASCAR TRANS AIR a satisfait aux exigences requises par la réglementation technique conformément au Code Malagasy de l'Aviation Civile pour assurer l'exploitation de ses avions en transport aérien public dans les conditions figurant dans les spécifications d'exploitation ci-jointes.

(This certificate certifies that MADAGASCAR TRANS AIR has met the requirements of the technical regulations in accordance with the Code Malagasy de l'Aviation Civile to ensure the operation of its aircrafts in public air transportation under the conditions contained in the attached operation specifications.)

Le présent Certificat ne permet pas, à lui seul, l'activité de transporteur aérien public, laquelle est subordonnée à l'obtention d'une licence ou d'une autorisation d'exploitation.

(This Certificate does not constitute an approval to conduct public air transportation, which is subordinated to the issuance of the associated operating licence or authorization.)

Le présent Certificat n'est pas cessible et, sauf renonciation de la part du titulaire, suspension ou révocation, la durée de sa validité est limitée à la date indiquée ci-dessus.

(This Certificate is not transferable and, unless surrendered by the holder, suspended or revoked, shall continue in effect until the date mentioned above.)

Date de délivrance:
(Date of issue)

20 JUN 2014

Nom et signature :
(Name and signature)

ANDRIANALISOA James

Fonction :
(Title)

LE DIRECTEUR GENERAL

